

27 JUILLET 1965

AB/CV.

Monsieur le Docteur SAUR
Maire de la Ville
de LUDWIGSBURG
(Allemagne)

Mon Cher Collègue,

J'ai bien reçu votre lettre du 12 Juillet et vous en remercie vivement. C'est avec plaisir que la Ville de Montbéliard a accueilli les deux équipes de water-polo de Ludwigsburg qui ont fait une grosse impression sur la population nombreuse assistant à la fête nautique du 3 Juillet.

Mes projets étant maintenant précisés, je puis vous indiquer que nous serons, ma femme et moi, à Ludwigsburg le Jeudi 12 Août au début de l'après-midi, devant quitter Montbéliard par la route le matin.

Nous repartirons pour Berlin le 13 au matin. Lors de notre arrivée, nous passerons à la Mairie pour vous saluer ou prendre connaissance d'un message que vous aurez laissé à notre intention si vos occupations vous retenaient ailleurs.

Je me réjouis vivement de faire votre connaissance à l'occasion de cette visite qui a un caractère strictement privé et amical et qui ne constitue pas un déplacement officiel. Elle nous permettra de prendre contact en toute simplicité et de parler de la poursuite des relations cordiales existant entre nos deux villes.

Je serais également heureux de profiter de la circonstance pour faire la connaissance du Docteur Fritz SCHENK, Directeur de l'Institut Franco-Allemand.

Je vous prie de croire, Mon Cher Collègue, à l'assurance de mes sentiments de distinguée considération.

Le Maire,

A. BOULLOCHE